

今がんばっています

相川中学校

相川中学校では、総合的な学習の時間を中心に「佐渡学」に取り組んでいます。

校区内に佐渡金銀山があり、地域を挙げて世界遺産登録に向けた取り組みを強めています。相川中学校もさまざまな活動を通して、登録に向けて応援をしています。その一部を紹介します。

ボランティアガイド

佐渡奉行所や京町通、北沢浮遊選鉱場跡などで、観光客を相手にガイドを行っています。相川の良さが伝わるよう毎年改善しています。

今年度は、米山新潟県知事が相川を訪れ、ガイドする機会がありました。新聞でも報道され、子どもたちの励みとなりました。



相川鉦山祭

7月に行われた「相川鉦山祭」でおけさ流しに参加しました。唄、笛、三味線、太鼓、踊り、それぞれが練習した成果を発表する場となりました。

無名異焼き

相川中学校には、電動ろくろを完備した立派な陶工室があり、佐渡金銀山中から産出された土を用いた無名異焼きづくりに挑戦しています。

歴史と文化が薫る相川地区に生まれ育った子どもたち。郷土に愛着と誇りがもてる生徒の育成を進め、「佐渡学」を充実させていきます。

教育委員会学校教育課

(畑野行政サービスセンター内)

☎66-4898



生涯学習 だより

教育委員会社会教育課
(畑野行政サービスセンター内)
☎66-4160

スポーツフェスティバル (金井地区)

10月7日(土)、金井地区スポーツフェスティバル(駅伝大会・ゴルフ大会)を開催しました。

午前中の風ぐるま☆スーパードライ大会では、13チーム57人の選手が参加し、健脚を競いました。

仮装賞にピコ太郎さんが受賞され、会場を大いに盛り上げてくれました。



ピコ太郎さんの力走?

午後のは赤とんぼグラウンドゴルフ大会では、56人の選手が1位目指して熱戦を繰り広げました。

スポーツの秋の言葉のとおり、小学生から年配の方まで、スポーツに親しんだ一日となりました。

真野地区文化祭 くつなげよう広げよう真野 (真野地区)

真野地区公民館では、10月28(土)と29(日)の2日間に渡り、真野体育館で文化祭を開催しました。

準備から当日の運営まで、公民館自主講座の皆さま、地区の皆さまをはじめ、保育園や福祉施設の皆さまのご協力を得て、地区の芸術・文化を継承する600点あまりの素晴らしい作品の数々を展示することができました。



芸術的・文化的な数々の力作が並ぶ

また、当日は小さなお子さまからお年寄りまで、2日間で延べ730人を超える皆さまにご来場いただき、世代間交流としても大変有意義な2日間となりました。

来年も10月の最終土曜日・日曜日に開催する予定ですので、皆さまのご協力をお願いします。